

VOUGY Tous les CM² obtiennent leur permis Internet pour surfer avec les bons réflexes



■ Le maréchal des logis chef Glatard et le gendarme Malfilatre avec la classe des CM²-CE². Photo Agnès Sion

Heureuse initiative, ce permis Internet, issu d'un programme réalisé en partenariat avec la gendarmerie et Axa prévention. Contacté en décembre par l'inspection académique pour expérimenter une sensibilisation aux dangers d'Internet en direction des CM², Mickaël Blein, directeur, a répondu positivement. Un kit a donc été distribué avec un petit livret en deux parties : l'une pour les enfants, l'autre pour les

parents, ainsi qu'un DVD et du matériel pour l'enseignant, chargé de mettre en œuvre la pédagogie. « Le programme leur a plu, explique le maître. Ils ont bien compris les réflexes : éviter d'utiliser des informations sur son identité pour créer leur code d'accès, attention aux adultes qui se font passer pour des enfants sur les forums ». Cinq séances de 40 minutes ont été réalisées à l'aide de vidéos et de questionnaires, une

forme ludique pour parer à un danger sérieux. La responsabilisation et la sensibilisation enfants/parents, grâce à une prise d'engagement des deux parties, paraît positive pour cette première année. « À renouveler » conclut le maréchal des logis chef Glatard, venue lundi avec le gendarme Malfilatre, faire passer le test et délivrer les permis. Joli résultat : tous les élèves l'ont eu. ■

SAINT-NIZIER-SOUS-CHARLIEU Concours de fleurissement: un nouveau règlement



■ Les participants doivent impérativement s'inscrire en mairie avant le 14 juillet. Photo Marius Delabre

Cette année, la commission communale a décidé de modifier l'organisation du concours de fleurissement. Jusqu'à maintenant, le jury recherchait les propriétés ou sites les mieux fleuris pour attribuer les prix. Désormais, les inscriptions se font sur la base du volontariat. Il faut donc s'inscrire en mairie avant le 14 juillet, pour participer au concours. Puis les membres de la commission communale « voirie-aména-

gement » vont se rendre sur place pour juger du fleurissement proposé par chaque participant inscrit. Après quoi, le jury rendra son verdict. ■

Pratique **Inscriptions**
Pour participer au concours, s'inscrire en mairie, en téléphonant au 04 77 60 81 68 ou en adressant un mail à mairie.st-nizier-sous-charlieu@wanadoo.fr

[LES GENS D'ICI]

VOUGY Le concours de boules perturbé par la météo

Pour cette première du challenge Mado et René, la météo a quelque peu perturbé, samedi, le bon déroulement du concours. Mais la bonne humeur était quand même présente.

C'est le petit-fils de Mado et René qui l'emporte avec Jean Fayolle, Jean-Paul Giraud et Paul Bissuel devant Bernard Dumont, Robert Vallas et Georges Meilheuret. Les troisièmes sont Frédéric Beroud, Vital Déverchère, Roland Dechelette et Jacky Dumont. Paul Bissuel empor-



■ Enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants de Mado et René étaient venus au concours. Photo DR

te la tombola. De nombreux lots et primes ont été offerts. Et les enfants, petits enfants et arrière-petits enfants de Mado et René sont venus au concours.

BRIENNON Repas champêtre pour les résidents de Joie de Vivre

Samedi, la maison de retraite a organisé un repas champêtre pour les résidents et leurs familles dans le parc de l'établissement. Dès 11 h, et jusqu'à 16 h 30, les résidents avec les familles ont participé à cette journée animée par M. Gauvin, accordéoniste, et ses danseurs. La directrice Mme Le Henaff félicita Mme Gouttebaron, fidèle bénévole depuis plus de 30 ans, ainsi que les cuisiniers qui ont préparé le repas de la journée. Ensuite, elle présen-



■ Le personnel de Joie de Vivre s'était préparé pour le repas champêtre. Photo DR

ta le nouveau cuisinier Stéphane Paris. Malgré la météo capricieuse la journée fut merveilleuse. Vers 15 h, un lâcher de ballons multicolores monta au ciel sous le signe du plaisir, du partage et de la rencontre. Les résidents furent ravis d'avoir passé une agréable journée.

[FOOTBALL]

POUILLY-SOUS-CHARLIEU Le fair-play des U13 récompensé



■ Toute la famille du F.C.L.S. a joué le jeu. Photo Julien Desroches-Daudel

Les jeunes U13 du F.C. Loire Sornin avaient l'immense bonheur de clôturer leur saison par la « coupe du monde » organisée par l'association Benjamins du monde en Roannais. 32 équipes, représentantes de l'ensemble des clubs du Roannais, et qualifiées à l'issue des barrages et des phases de poules, se retrouvaient sur l'enceinte du stade Malleval. L'équipe 2, représentante du Japon, disputait le tournoi d'honneur au cours duquel elle connut 1 seule défaite pour finir 5^e. L'équipe 1, sous les couleurs de l'Uruguay, après avoir terminé 1^{re} des poules, héritait de la Colombie (Rior-

ges) en 8^e de finale. Malheureusement les jeunes ne sont jamais rentrés dans la partie et se faisaient surprendre dans la dernière minute en encaissant leur seul but du tournoi. Libérés de la pression et remontés par les coaches, ils ont ensuite enchaîné les buts et les victoires.

Le plus beau pour les coaches était de voir l'Uruguay remporter le Challenge du Fair-play, récompense de toute la famille F.C.L.S. montrant ainsi une très belle image du club.

Ce trophée est aussi celui des dirigeants qui soutiennent chaque jour les jeunes, et, bien entendu, celui de tous les éducateurs. ■